

Ministro de la Defensa anuncia que actuará legalmente contra la oposición

Autor Administrator

Friday, 17 de June de 2016

Modificado el Thursday, 16 de June de 2016

El Ministro de la Defensa, Vladimir Padrino, adelantó que podrá ejercer acciones legales contra los líderes de la oposición venezolana que han "atacado" a la institución militar, tras las opiniones que en su contra han expresado recientemente.

Caracas.- El ministro de la Defensa, Vladimir Padrino, actuó en salvaguarda de la honorabilidad de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) y adelantó que podrá ejercer acciones legales contra los líderes de la oposición venezolana que han "atacado" a la institución militar.

Los hombres y mujeres rechazan categóricamente todas estas expresiones que vilipendian, menosprecian, ofenden a una institución que está cumpliendo con sus tareas constitucionales. Estas ofensas están claramente establecidas en el Código de Justicia Militar cuando dice el artículo 505 que será castigado con prisión de 3 a 8 años toda persona que injurie, menosprecie a u ofenda a la Fuerza Armada Nacional o a cualquiera de sus unidades. Así que nosotros reservamos el derecho a ejercer cualquier acción legal para mantener la honorabilidad y la imagen de nuestra institución", dijo en un acto de "eficiencia militar" realizado en Caracas y reseñado por Efe.

En días recientes el presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, calificó como "un asco" la acción de la Guardia Nacional tras la supuesta responsabilidad que tiene el general de ese cuerpo, Fabio Zavarce, en las agresiones físicas que recibió hace una semana el diputado Julio Borges cuando se presentó en la sede del Consejo Nacional Electoral de donde el mencionado alto funcionario militar es jefe de seguridad.

En ese hecho, Borges fue fuertemente golpeado por un grupo de supuestos seguidores del chavismo, y acusó ante la Fiscalía al general Zavarce de supuestamente haber dado la orden para dejar a los parlamentarios opositores desprotegidos, a merced de los violentos.

"¿Cómo puede ser un asco la situación sobre la que se formó la República hace 200 años?. ¿Cómo puede ser un asco la institución que se levanta todos los días para preservar la independencia, la soberanía y la integridad del espacio geográfico?", preguntó el ministro Padrino luego de aludir a las declaraciones de Ramos Allup.

En su opinión los ciudadanos merecen "líderes con mayor responsabilidad, humildad y magnanimidad, sobre todo para asumir los problemas de Estado en tiempos de dificultades".

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/ministro-defensa-anuncia-que-actuara-legalmente-contr-oposicion_315315